

Gemeinsames Fastenbrechen in Maichingen

29. Mai 2018

Vergangenen Dienstag lud uns die Eyvallah-Hilfsgruppe im AK-Asyl wieder zum gemeinsamen Fastenbrechen ein. Dieses Mal durften wir die Räumlichkeiten des katholischen Gemeindezentrums St. Anna nutzen, wofür wir Pfarrer Unckell und allen herzlichst danken, die dies ermöglicht haben.

Die Sprecherin des AK-Asyl in Maichingen, Monika Haug, leitete die Feier mit ein paar Worten ein. Anschließend gab uns der Imam der Ulu-Moschee in Sindelfingen, Muhammed Bilal Gürücü, einige interessante Informationen zum Fasten und übersetzte für uns den Inhalt der entsprechenden Sure und die Gebete, die im Zusammenhang mit dem Fastenbrechen gesprochen, oder vielmehr gesungen werden. Wir danken Herrn Gürücü für seine Ausführungen.

Wir freuen uns, dass auch Ortsvorsteher Wolfgang Stierle und seiner Stellvertreterin Heidrun Widmayer für ihre Teilnahme und freundlichen Worte.

In angenehmer und – vor allem durch die Kinder – ausgelassener Atmosphäre durften wir dann die köstlichen herzhaften und süßen Speisen genießen, die von den HelferInnen der Eyvallah-Hilfsgruppe und einigen der Gäste vorbereitet worden waren.

Für uns ehrenamtliche HelferInnen sind es vor allem diese Momente des unbeschweren Beisammenseins, des Austauschs unserer Bräuche und Gepflogenheiten, die Gespräche und die Freude an dieser neuen, wertvollen Gemeinschaft, die uns immer wieder versichern: unsere Aktivitäten lohnen in so vieler Hinsicht. Und so ist es uns eine besondere Freude, wenn auch Familien und einzelne Geflohene, die längst nicht mehr in Maichingen wohnen, uns zu solchen Anlässen besuchen – es zeigt, dass wir immer noch eine Verbindung miteinander haben, die man nicht abreißen lassen möchte, und dass sie sich bei uns nach wie vor wohlfühlen.



Wer nun Lust (und Appetit) verspürt, auch einmal mit uns zu feiern, der darf sich jetzt schon Samstag, den 22. September im Kalender vormerken, an dem unser jährliches Sommerfest im Laurentiusgemeindehaus in der Bismarckstraße 28 geplant ist.